
令和５年度 地域管理経営計画等に関する検討会 
委員からの主な意見 

 
開催日時 

令和６年３月 18 日（月） 13:30～14:45 
 
開催場所 
 四国森林管理局２階大会議室 
 
委員からの主な意見 

〇長伐期施業について、ヤング率が高く長尺の材が採れて高値で販売された 100 年
生のスギの事例もあると聞いたので、想定している伐期齢より、もう少し伸ばし
てはどうか。 

〇コスト面では輸送費の割合が大きいため、輸送費を抑えるため、大きな林業機械
が入れるような規格の林道の開設、改修を進めていただきたい。 

〇全国的に人手が減っていく中、災害により被災した林道を維持することが難しい
こともあろうが、戦略的に適切に路網の整備をしていただきたい。 

〇計画している伐採の実行率を上げるために、入札に興味を持っている地元事業体
から多く参加していただけるよう、入札資格等を分かり易く説明するような取組
も必要。 


